



Funcionarios recibieron 5 millones de pesos del programa Jóvenes Construyendo el Futuro: ASF

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó pagos irregulares a funcionarios mediante el programa Jóvenes Construyendo el Futuro en 2022.

Redacción La-Lista | 1 noviembre, 2023 | Tiempo de lectura: 2 min



La **Auditoría Superior de la Federación (ASF)** reveló que 242 funcionarios públicos recibieron 5 millones 110 mil pesos del programa **Jóvenes Construyendo el Futuro** durante el 2022.

En su auditoría de cumplimiento [2022-0-14100-19-0359-2023](#), hecha a la **Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS)**, la ASF detectó que los 242 funcionarios que recibieron dinero del programa Jóvenes Construyendo el Futuro eran, al mismo tiempo, empleados del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE).

El programa Jóvenes Construyendo el Futuro está diseñado para capacitar a personas de entre 18 y 29 años que no tienen ningún trabajo ni tampoco estudian, por lo que la STPS incurrió en una irregularidad al transferir recursos a empleados del gobierno.

[Funcionarios recibieron 5 mdp de Jóvenes Construyendo el Futuro \(la-lista.com\)](https://la-lista.com)